



Spielende beim Planspiel Börse 2021 der Sparkasse Regensburg

Am 28. Januar endete nach siebzehn Wochen der Wettbewerb für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit. Auch auf regionaler Ebene wurden sehr gute Ergebnisse erzielt.

Regensburg, 22.03.2022

"Seit 200 Jahren gibt es unsere Sparkasse Regensburg. Es freut uns zu sehen, dass das Planspiel Börse seit nun mehr 39 Jahren die Begeisterung weckt. 2021 war die Sparkasse Regensburg mit 277 Schülerteams und 22 Lehrerteams vertreten. Insgesamt haben sich im regionalen Wettbewerb rund 800 Schülerinnen und Schüler beteiligt", so Irene Dullinger, Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Regensburg.

In der aktuellen Spielrunde profitierten die jungen Teilnehmenden vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von zehn auf siebzehn Wochen ermöglichte es den Teilnehmenden, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen.

Davon profitierten auch die Siegerteams im Schülerwettbewerb im Geschäftsgebiet der Sparkasse Regensburg.

In der Depotgesamtwertung steigerte das Team "360 no Pope" des Werner-von-Siemens Gymnasiums sein Startkapital von 50.000 Euro auf 53.146 Euro und steht damit ganz oben auf dem Siegertreppchen. Der zweite Platz in der regionalen Depotwertung geht an das Team "Fokus" vom Goethe-Gymnasium. Drittplatzierter ist das Team "187Börse" vom Goethe-Gymnasium.

Seite 2 Pressemitteilung März 2022

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team "Looney" vom Goethe-Gymnasium den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 3.819 Euro. Den zweiten Platz belegte das Team "Papas Kreditkarte" vom Albertus-Magnus-Gymnasiums und den dritten Platz erreichte das Team "ELFCHEN" vom St.-Marien Gymnasium.



Auf dem Bild: Die Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Irene Dullinger (Mitte) gratuliert den Teilnehmenden zu ihren Erfolgen.

Die Vorstandsvorsitzende Irene Dullinger ist von den Ergebnissen der Siegerteams begeistert: "Als Sparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können. Wir waren

Seite 3 Pressemitteilung März 2022

hocherfreut, dass auch im zweiten Pandemiejahr so viele Teilnehmende in dieser Spielrunde mitgemacht haben und wir in unserem Jubiläumsjahr eine kleine Siegerehrung für alle Gewinner durchführen konnten."

Die Sparkasse Regensburg veranstaltet das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen. Neben Sparkassen in Deutschland sind auch Teilnehmende aus Frankreich, Italien, Schweden und Luxemburg sowie Lateinamerika, Russland, Singapur und Vietnam dabei.

Weitere Informationen gibt es auf www.planspiel-boerse.de.